

Palabras de Clara Luquero en el acto de concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad a la Asociación Española contra el Cáncer de Segovia

SEGOVIA, MARTES 06 DE MAYO DE 2019, 19:00 h. Ayuntamiento de Segovia

Buenas tardes,

Este acto solemne en la Casa Consistorial tiene como objetivo reconocer con la Medalla de Oro de la Ciudad la trascendencia de la labor que ha desarrollado la Asociación Española contra el Cáncer de Segovia durante sus más de 6 décadas de historia.

Déjenme que empiece mi intervención citando a la educadora social, Pilar Ponferrada, que define el diagnóstico de cáncer en la vida de un paciente y de su familia como **"una montaña rusa, llena de giros inesperados que te llevan, sin previo aviso y de una sacudida, a una realidad desconocida hasta el momento"**. En todo este proceso incierto la Asociación Española contra el Cáncer representa la ESPERANZA y la dedicación altruista. GRACIAS por vuestra labor

pedagógica, GRACIAS por apoyar y acompañar a las personas enfermas y a sus familiares en un recorrido para el cual nunca estamos suficientemente preparados. Porque nunca se está preparado para escuchar las palabras “tienes cáncer” o “tengo cáncer”.

No estamos preparados para las pruebas diagnósticas, las cirugías, y los tratamientos y sus efectos secundarios. Ante todo este proceso es fundamental el apoyo psicológico y el acompañamiento de personas que ya han pasado por la misma situación. Y en este sentido, la sociedad está en deuda con la asociación. Por todo lo que aportáis, gracias por tender siempre la mano, por vuestra solidaridad.

Otro de los aspectos que quiero destacar de vuestra excelente labor es el impulso a proyectos de investigación. Estos permiten un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Para que nos hagamos una idea, la supervivencia al cáncer ha aumentado un 20% en los últimos 20 años gracias a la investigación, pasando de un 46% a un 66% de supervivientes. Y es que “sin investigación no hay esperanza”.

En el pasado año vuestra entidad acompañó y apoyó durante la enfermedad a más de 450.000 pacientes y familiares. En nuestro país más de un millón de personas participaron en acciones de prevención. Y

desde el año 2010 ha invertido 38 millones de euros para un total de 231 proyectos de investigación.

Si nos centramos en nuestra tierra, la Asociación Española contra el Cáncer en Segovia cuenta con presencia en más de 90 pueblos a través de sus 73 delegadas, con 20 en nuestra capital. A este número hay que sumar los 150 voluntarios de la entidad en toda la provincia.

Gracias a esta red, y a los más de 2400 socios en la provincia, la asociación puede cumplir sus objetivos a través de la cantidad de actividades, como marchas de todo tipo, rastrillos, teatros, festivales, y otras acciones que implican de forma directa a la sociedad de los municipios segovianos, convirtiendo sus eventos también en elementos de dinamización social.

Quiero que mis últimas palabras vayan dedicadas a la presidenta, Ana San José, a los miembros de la junta directiva y a los centenares de voluntarios y socios en nuestra ciudad y provincia. Gracias por vuestra generosa, altruista implicación en la asociación mantenéis viva la esperanza.

Como alcaldesa de la ciudad, quiero dar la enhorabuena, en nombre de todos los segovianos y segovianas, a la Asociación Española contra el Cáncer de Segovia al ser distinguida esta tarde con la muy merecida Medalla de Oro de nuestra Ciudad, concedida por unanimidad por todos los miembros de la corporación municipal.

Muchas gracias